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 日没の時刻も徐々に早くなり、肌寒さを感じるようになりました。１０月

のオープンスクールや家庭教育学級に多くの保護者の皆様にお越しいただき

ありがとうございました。文化祭という大きな行事も終わり、９月から始ま

った長い２学期も徐々にまとめの時期へと移行していきます。１１月中旬に

は第 2 回定期テストも実施され、これまでの学習の成果が試されます。生徒たちが、最後まで

粘り強く学習し、力を発揮できるように私たち 1 学年職員も精一杯バックアップしていきたい

と思います。 

 

 

1年生にとって初めての文化祭。展示発表や、教科や委員会、有志団体の発表に目を輝かせな 

がら、貴重な経験を得た一日でした。来年は先輩のように参加や運営をしたい…との声も。運 

営や学年練習で中心に活動してくれた生徒の感想を以下に紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

♪学年合唱を終えて（指揮者・伴奏者・パートリーダーより） 

指揮者：       さん 

 私は学年合唱で指揮者をやりました。みん

なを一つにまとめることがすごく難しかった

ですが、みんなが意見を出してくれたときは

嬉しくなりました。みんなが息を吸うところ

などは、みんなが指揮者を見るので、少し緊張

しましたが、楽しく指揮をすることができま

した。 

伴奏者：       さん 

 中学生になって初めての文化祭はとても楽

しかったです。学年合唱では、伴奏を務め、練

習の成果が出て、みんなできれいな声で歌え

て良かったです。有志発表は、ダンス、書道パ

フォーマンス、ピアノ演奏などがありました。

私はピアノを演奏しました。緊張したけれど、

納得できる演奏ができて良かったです。 

ソプラノパートリーダー：       さん 

 文化祭を終えて思うことは、本当に最高だ

ったということです。有志発表もすごかった

し、なんと言っても合唱が本当にすごかった

です。みんな練習の成果を生かせてとても良

い歌声でした。最後に、私は初めてリーダーを

やったのですが、とても良い経験になりまし

た。 

 

ソプラノパートリーダー：       さん 

私たちの初めての文化祭で私は、１学年の

合唱のソプラノパートリーダーを担当しまし

た。最初は音程やテンポがずれたり、声が小さ

かったり、みんなをまとめることが難しかっ

たけれど、本番に近づくにつれてまとまりが

でき、練習の成果を発揮できたと思います。 

1学年合唱 「カリブ夢の旅」 

指 揮：     さん  

伴 奏：     さん 

ｺﾒﾝﾄ係：     さん 

表紙絵：     さん 

 

気持ちを一つにして歌いきりました。さら

に先輩の合唱の迫力に感動しました。 



ソプラノパートリーダー：       さん 

 パートリーダーになってみて、みんなをま

とめるのは大変だったし、反省点を言うとき

の為に、音程が間違っていないかなど、周りの

音を聞きながら自分も歌うのは難しいなと思

いました。そして、本番で歌ってみて、よく声

も出ていて音程もしっかり合っていて良かっ

たと思いました。１年生で初めての文化祭は

とても楽しかったです。 

ソプラノパートリーダー：       さん 

 私は文化祭がとても楽しみでした。最初の

合唱、パート別練習でボーイソプラノのリー

ダーになりました。最初は高い音が安定しな

かったけれど、練習することでできるように

なり、とても感動しました。みんなの声と思

い、作品が集まる文化祭は最高です。 

アルトパートリーダー：       さん 

 私は今回の文化祭では、有志発表等には出

ていませんが、合唱ではパートリーダーを務

めました。パート練習では、歌を良くするた

め、みんなに直すところなどを伝えるのは大

変でしたが、最後きれいな歌にできて良かっ

たです。 

アルトパートリーダー：       さん 

 私は練習の途中からパートリーダーになっ

たので、最初は何をすれば良いか、どういった

指示をすれば良いかも分からない状態でし

た。しかし、みんなに支えてもらいながら完成

させた『カリブ夢の旅』が歌い終わったあと、

泣きそうなくらい嬉しくて楽しかったです。 

アルトパートリーダー：       さん 

 最初に歌を聞いた時、声量も小さくて音程

も合ってなくてすごく不安になりました。し

かし、練習を重ねていくうちにどんどん上達

していって、本番では今までの最高の合唱に

なったと思います。アルトだけでなく、ソプラ

ノやテノールもすごく素敵だったので、次も

この調子で頑張りたいです！！ 

 

テノールパートリーダー：       さん 

初めて文化祭を経験して、静かにするとき

は静かにして、楽しむときは思いっきり騒い

だりして、すごく楽しかったです。反省点は、

移動の時などに話し声が聞こえたことです。

来年は静かに移動して、もっと楽しくできる

ようにしたいと思います。 

 

 

♪文化祭を終えて（文化祭実行委員より） 

1組：       さん 

 私は今年の文化祭で実行委員として、ＣＤ

をかけたり音量を調節したりしました。分か

らないことがあったら、先輩が教えてくれて

ミスなく文化祭を終えることができて、とて

も良かったと思います。 

１組：       さん 

 今年は中学生になって初めての文化祭でし

た。私は実行委員としてオープニングの撮影

に参加したり、イルカの絵をみんなと協力し

て描いたりしました。貴重な経験ができて嬉

しかったです。 

２組：       さん 

 初めての文化祭で実行委員になり、緊張し

たけれど実行委員みんなで協力して成功でき

てとても嬉しかったです。当日までの準備や

練習など、色々初めての事が多かったけれど、

楽しくできミス無く終えられ、とても良い体

験ができ良かったです。 

２組：       さん 

 私は文化祭の実行委員に立候補してみまし

た。文化祭という行事は初めてなので、分から

ないことがたくさんありましたが、先輩たち

に教えてもらって無事に文化祭を終えること

ができました。生徒達で考えたからこそ、楽し

くできた文化祭だと思いました。 



３組：       さん（テノールパートリーダー） 

 私は文化祭実行委員をやりました。実行委

員の係では、オープニングで発表する動画の

撮影をしました。その中で生徒の役をやり文

化祭の始まりを盛り上げることができまし

た。実行委員として良い文化祭にできて良か

ったです。 

３組：       さん 

 初めての文化祭でとても大変だったけれ

ど、皆と協力してとても楽しかったです。合唱

も、中学で新しく知り合った友達と歌ったの

が楽しかったです。２・３年生の合唱がすごか

ったので来年はもっとすごい合唱を歌いたい

です！！ 

 

 

の主な予定       部活動完全下校 １６：４５ 

 

  ２日（木）教育相談①      １４日（火）テスト前諸活動休止 

３日（金）（祝）文化の日           １５：３０完全下校 

６日（月）教育相談②      １５日（水）定期テスト１日目（国・社・理・保体） 

７日（火）教育相談③            諸活動休止 １４：０５完全下校  

８日（水）教育相談④      １６日（木）定期テスト２日目（数・英）・全校集会 

９日（木）教育相談⑤            諸活動休止 １３：３０完全下校 

１３日（月）テスト前諸活動休止  ２３日（木）（祝）勤労感謝の日 

１４：３５完全下校 

※１２月６日（水）に第５回家庭教育学級合同学習会(ハーバリウムづくり）が開催されます。 


